

Bally Geschichte

- 1909 Baubeginn Bally Schuhfabrik. Architekt war Hennebique (Frankreich). Ausführungspläne durch Locher und Co. Zürich
- 1911 Bauvollendung Bally Schuhfabrik

Fakten zum Bally Areal

Bauzeit	1909 bis 1911
Grösse Areal	32000m ²
Architekt	Hennebique (Frankreich)
Ausführungspläne	Locher und Co. Zürich
Geschosse	7 (Inkl. Dachboden und Untergeschosse)
Besonderheiten	Erstes grosses Gebäude in der Schweiz, das in Stahlskelettbetonbauweise erstellt wurde 380 Tonnen Betoneisen wurden verlegt 38 Waggonladungen Schalungsmaterial wurde benötigt Für den Transport der doppelverglasten Fenster wurden 10 Waggons benötigt

Weitere Informationen zur Bally-Geschichte sind erhältlich bei der Stiftung Ballyana, Schönenwerd
Schachenstrasse 24
Postfach 182
5012 Schönenwerd